



PRESSEMITTEILUNG

Itzehoe, 19.06.2025

Sommerfest im Prinzeßhofpark begeistert Groß und Klein – Ein Fest für die ganze Familie unter dem Motto „Erdgeschichte zum Anfassen“

Itzehoe, 14. Juni 2025 – Strahlender Sonnenschein, fröhliches Lachen und eine lebendige Atmosphäre prägten das diesjährige Sommerfest im Prinzeßhofpark. Das Motto: „**Erdgeschichte zum Anfassen**“. Mehr als 800 Besucher und Besucherinnen konnten sich auch in diesem Jahr über ein spannendes und informatives Programm voller Begegnung und Geschichte freuen. Familien, Kinder, Jugendliche und Senioren, sie alle verwandelten den Prinzeßhofpark in einen Ort des Lernens und der Freude.

„Ich freue mich über ihr zahlreiches Kommen und dieses fantastische Wetter, passend zu unserem heutigen Sommerfest. Gerade in Zeiten des stetigen Wandels sind Feste wie dieses wichtig, um Gemeinschaft zu Leben und Geschichte zu feiern. Erdgeschichte – das sind wir.“, so Landrat Claudius Teske in seiner Eröffnungsrede.

Organisiert wurde das Sommerfest von Frau Wrobbel und ihrem engagierten Team, die mit viel Herzblut ein abwechslungsreiches Programm auf die Beine stellten.

„Ich möchte mich bei allen Helferinnen und Helfern bedanken, die dieses Sommerfest möglich gemacht haben. Ein besonderer Dank gilt unseren Sponsoren – der Sparkasse Westholstein, den Stadtwerken Itzehoe und dem Theater Itzehoe. Ihre Unterstützung hat einen großen Beitrag dazu geleistet,

Amt
Büro des Landrats

Dienstgebäude
Viktoriastr. 16-18

Ansprechpartnerinnen
Sarah Uhl

Zimmer
231

Telefon:
04821/69 487/69 568
04821/69 0 (Zentrale)

E-Mail:
pressestelle@steinburg.de

Anschrift
Kreis Steinburg – Der Landrat
Viktoriastr. 16-18
D – 25524 Itzehoe

www.steinburg.de

De-Mail
info@steinburg.sh-kommunen.de-
mail.de
(De-Mail-Konto erforderlich!)



dass wir gemeinsam feiern können und tolle Tombola-Preise warten. Ein großes Dankeschön gebührt außerdem dem Freundeskreis des Kreismuseums sowie dem Künstlerbund Steinburg, die sich ehrenamtlich um die Vorbereitungen und kreativen Aktionen gekümmert und Ideen umgesetzt haben. Ohne ihren Einsatz wäre vieles nicht möglich gewesen.“, so Organisatorin und Leiterin des Kreismuseums Prinzesshof Esther Wrobbel.

Mit einem bunten Mix aus Mitmachaktionen, spannender Ausstellung im Museum sowie Kreativständen wurde die Erdgeschichte lebendig – und sprichwörtlich greifbar gemacht. Die Erdgeschichte in Norddeutschland mit ihrer ganzen Vielfalt, dazu Wissenschaft und Gemeinschaft standen im Mittelpunkt des Festes und der aktuellen Sonderausstellung „Urzeit in Norddeutschland“, einer Wanderausstellung des Geotaniums aus Gettorf. Themen, die bei den Besucherinnen und Besuchern auf große Begeisterung stießen.

„Ich komme gerade aus dem Urlaub und freue mich schon die ganze Woche auf dieses Sommerfest. Es ist immer wieder schön, hier zu sein und es gibt immer etwas zum Staunen.“, Mitglied Vereins Museum.

Der Prinzesshofpark zeigte sich an diesem Samstag von seiner schönsten Seite – mit Picknickdecken und Sitzgelegenheiten unter den alten Bäumen, vielen bunten Mitmach-Stationen und stimmungsvollen Tanz- und Musikeinlagen zum Genießen. Auch gab es eine tolle Auswahl an Leckereien und Getränken für die kleine Pause zwischendurch.

Das Sommerfest war nicht nur ein voller Erfolg, sondern auch ein eindrucksvolles Beispiel dafür, wie Kultur, Geschichte, Bildung und Freizeit Hand in Hand gehen können. Die positiven Rückmeldungen der Besucherinnen und Besucher lassen keinen Zweifel: Dieses Fest wird in Erinnerung bleiben und auch im kommenden Jahr seine Fortsetzung finden.